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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MARRE DE LA COCAÏNE DANS SON QUOTIDIEN

  Par Profil supprimé Posté le 06/07/2019 à 16h55

me présente, je m appelle Céline j ai 42 ans .ca fait deux ans et demi que je vie avec ma moitié qui se drogue ,il prend de la cocaïne. J ai
tout essayer pour l aider a s arreter mais tjs rien dans ce sens .je n en peux plus ,je pleure sans arrêt,me voilà sous médicaments pour
dépression car je n en peux plus .aujourd'hui je viens de trouver une boite de médocs avec dedans de la poudre qui pourrait ressembler
à des cendres mais quel en serait l interet .mon conjoint me dit que c est des cendres et se fiche de moi .suis je folle?????j ai besoin d
aide
Quelqu un a t il réussi a ce que son conjoint arrête et si oui comment ,je n ai plus de force ni aucunes confiance ni en lui ni en moi d
ailleurs

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 08/07/2019 à 09h14

Salut cece72
Jai écrit un post il y'a QQ jours a ce sujet ..tu devrais allez y jeter un coup d oeil c'était aussi en réponse a un post au sujet du crack
..mon mari n en est jamais redescendu il a quitte femme et enfant pour sa saloperie ...et une vie de debauche...ca na pas été facile
pourtant plusieurs cures....et rechute et tout y passait il a vendu jusqu'à la voiture ...volait tout ce qu'il pouvait disparaissait des semaines
des mois et prison mais rien y a fait ..la rechute était sans arrêt.. Au bout de 20 ans ..je n'y crois plus je passe en conciliation bientôt... Et
bien-sûr sans sa présence car je ne le cois plus...pour ton bien pars ,fuis vite car les promesses c'est du vent un toxico n change pas il
ment et est prêt a tout pour sa dose...je suis peut être tres dure mais si j'avais écouté ceux qui m'avait averti ilbya de ca 15 ans jen serais
pas là.... Meme si tu l aime barres toi ....si il veut changer cest pas toi qui l aidera ..cest a lui de me faire c est son combat pas le tien...la
vie est trop courte ..je te parle par expérience.. Jai aimé mon mari même si il était avec moi le pire des salopard avec ses descentes...je l
aimerais toujours mais....il faut savoir dire stop... Courage le combat est dur....

Profil supprimé - 08/07/2019 à 09h20

Si cela peux eclaircir je vous racontes mon histoire
Mariée a mon mari depuis 20 ans jai 2 enfants ado
Mon mari s est mis au crack après beaucoup d autres produits.. (Cannabis,extasié,..)quand on est jeune on laisse on laisse en disant
que cela changera..puis vint le temps du crack et là......une descentes aux enfers...violence ...des nuits a scruter la porte si monsieur
rentre ou pas et si il rentre dans quel état? Va t il me dérober qqch...des nuits a tout planquer au domicile .mon véhicule vendu a mon
insu aux dealers .(tout y passe) meme les vêtements des gosses...des journées a devoir faire le moins de bruit possible car monsieur
doit reprendre des forces en dormant parfois 48h ...tout gérée pour payer les factures car bien évidemment monsieur ne bosses pas...il
se réveille hurle de rage car le manque se fait sentir et pour ne pas le frustré obligée de faire ce qu'il demande. Puis vient le moment où il
essai d être plus cool car sent que je lui échappe ( mais ca ne dure jamais trop longtemps).. Puis apres d1 a 2 nuits dehors les jours s
espace et découche 6nuits voir 2semaines puis 1mois et 2 mois et 4mois puis retour case prison .....et là prise de conscience furtive où
le discours change nous laisse espérer que tout va changer et l amour fait qu on y croit pour la énième fois... Mais 1 semaine de retour et
le retour a la réalité est plus que difficile...... Le verdict tombe rechute rechute rechute il est parti au bout de la nuit ....cette nuit qui te
hante depuis le début ..cette nuit qui ta volé celui que tu as aimé... Bref ..ce que je peux te dire c est de ne pas te laisser berner par les
belles promesses..soit vigilent et ne croit rien ..en 15ans d addiction s aucune évolution pourtant 6 cures n ont pas eu cette putain de
saloperie de drogues il est resté perché et n est pas redescendus.. Je souhaite a ta belle soeur beaucoup de courage car cela ne fait que
commencer...pour moi ce fut un combat sans fin et la drogue a vaincu.....pour moi s en était trop. .les enfants ont besoin de stabilité de
repères.....il faut préserver votre vie et celle des petits...ca ne sert a rien de courir apres des rêves... Cest rêver que de croire qu'il sen
sortira.. Excusez moi d être aussi dure mais je vous parle par expérience... Sauvez vous tant qu'il est encore temps vous y laisserez
votre santé... Le toxico est égoïste ...,si il doit changer c est son combat ce n est pas le votre ....je nous souhaites beaucoup de courage
...et sachez que si vous voulez en parler je peux vous écoutez.. Et vous conseillez dans la mesure du possible.. Courage
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